

Chambre des Représentants.

SÉANCE DU 16 JANVIER 1844.

NATURALISATION ORDINAIRE.

RAPPORT fait par M. MALOU, au nom de la commission des naturalisations,
sur la requête du sieur Rothermel, pharmacien à Arlon.

MESSIEURS ,

Par pétition du 5 février 1842, le sieur François-Joseph Rothermel demande la naturalisation ordinaire.

Il est né à Simmern (Prusse rhénane), le 30 octobre 1799.

En 1831 il est venu s'établir à Arlon, où il s'est marié avec une femme belge dont il a quatre enfants.

Il exerce la profession de pharmacien, et possède en outre quelques propriétés.

Les renseignements donnés sur sa conduite sont très favorables.

Le rapporteur,

J. MALOU.

Le président,

J. MAERTENS.